

# El Ayuntamiento va a poner en marcha un programa para escolarizar a los niños de 0 a 3 años en situación de exclusión social

**Fecha de publicación:** 27/10/20150:00

## **Descripción:**

**Los objetivos de la colaboración entre las Concejalías de Bienestar Social y de Educación, son llegar al mayor número posible de ciudadanos que no puedan escolarizar a sus hijos, informándoles y ofreciéndoles los recursos puestos en marcha por la Administración pública y entidades sociales.**

En el marco del Plan contra la Pobreza y la Exclusión Social, aprobado por el Gobierno Municipal, las Concejalías de Bienestar Social y de Educación, han diseñado un programa de colaboración para llevar a cabo la escolarización de los niños de 0 a 3 años que se encuentran en situación de riesgo de exclusión social, y que quieran acceder, mediante ayudas municipales, a las plazas del Patronato de Escuelas Infantiles.

Los objetivos de esta colaboración son llegar al mayor número posible de ciudadanos que no puedan escolarizar a sus hijos, informándoles y ofreciéndoles los recursos puestos en marcha por la Administración pública y entidades sociales.

El Gobierno Municipal ha destinado 300.000 euros para becas dirigidas a la escolarización de niños y niñas de 0 a 3 años matriculados en Escuelas Infantiles del Patronato Municipal en el curso 2015-2016.

De esta forma ambas concejalías, con competencias en materias sociales, colaborarán para hacer de Móstoles una ciudad implicada en la puesta en marcha de sistemas de protección para personas en dicha situación de exclusión y riesgo de pobreza.